

# *Des compagnies aériennes étasuniennes cherchent à préserver leurs opérations à Cuba*

---



La Havane, 1er février. (RHC).- Le site web The Hill a annoncé ce mardi que des compagnies aériennes étasuniennes plaideront devant le Congrès pour la préservation du service régulier repris entre Cuba et les États-Unis, en août dernier.

Ce site web spécialisé dans des questions législatives, rappelle qu'au mois de février les deux pays ont signé un mémorandum d'entente permettant les vols réguliers sur 9 villes cubaines.

Cependant, indique The Hill, les défenseurs des voyages à Cuba espèrent voir une plus forte pression cette année sur le Congrès à cause de l'incertitude qui règne aux États-Unis au sujet de la position qu'adoptera la nouvelle administration à l'égard des relations avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/120232-des-compagnies-aeriennes-etasuniennes-cherchent-a-preserver-leurs-operations-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**